

# *La Russie exhorte la communauté internationale à condamner la menace de blocus naval des États-Unis contre le Venezuela*

---



Moscou, 29 août (RHC)- La Russie a appelé la communauté internationale à condamner la menace de blocus naval des États-Unis contre le Venezuela qui viole le droit international et qui a un fort impact sur la qualité de la vie du peuple de ce pays sud-américain.

Dans des déclarations à la presse, la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, María Zakharova, a relevé que par cette position, la Maison-Blanche réaffirme son indifférence totale face aux problèmes des Vénézuéliens. Elle a rappelé la tentative échouée de Washington de renverser la Révolution Cubaine avec un blocus qui dure depuis presque 60 ans déjà.

La porte-parole russe a insisté sur la nécessité de mitiger les effets du blocus qui cherche à asphyxier l'économie vénézuélienne pour fomenter la déstabilisation politique et sociale.

Les déclarations du ministère russe des Affaires étrangères interviennent après que le président des États-Unis Donald Trump a annoncé que des assesseurs de sécurité étudient cette initiative comme un moyen de faire pression sur le gouvernement constitutionnel du Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/200394-la-russie-exhorte-la-communaute-internationale-a-condamner-la-menace-de-blocus-naval-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**